

Se Oponen los Socialistas Vieneses

Quiere Comprar 57 Tanques Austriacos Tipo Kuerassier

Por CRISTINA GAWLAS

VIENA 19 de junio. (E.F. E.)—Rumores sobre la venta de 57 tanques austriacos del tipo Kuerassier a Argentina provocaron graves discrepancias en el Partido Gubernamental —socialista— austriaco.

La noticia de que el miércoles se firmaba un contrato entre la empresa austriaca Steyr-Daimler-Puch y Argentina en la embajada Argentina en París fue lanzada por la competencia para estorbar las relaciones comerciales austro-argentinas afirma hoy la prensa vienesa.

Sea como fuere, la información propagada por el New York Times tuvo el efecto de provocar nuevamente una violenta discusión en Austria sobre la justificación de una producción de armas y su exportación.

Las discrepancias de opinión dividen al Partido Gubernamental en dos partes: Los jóvenes socialistas, con el apoyo del ministro de Hacienda, Herbert Salcher, se oponen enérgicamente a estos negocios.

Preguntan cuál es la diferencia entre el régimen chileno, al que hubo que negar los tanques el año pasado porque no lo permitía la opinión pública en Austria, y el gobierno militar argentino, ya que se acusa a ambos

de violar los derechos humanos y según estas opiniones, existe el peligro de que los tanques se empleen contra la población del propio país.

El jefe del Sindicato de Ferroviarios austriaco y presidente de la Federación Internacional de Trabajadores del Transporte Fritz Prechtl, advirtió en seguida que su organización no permitiría este negocio y que los tanques nunca llegarían a Argentina.

SIGUE EN LA PAGINA SIETE

QUIERE COMPRAR 57 TANQUES

sigue de la pagina cinco

Por otra parte, círculos allegados al jefe de los sindicatos austriacos y presidente del Parlamento, Anton Benya, señalan que Austria desde el punto de vista económico, no puede permitirse el lujo de perder este negocio que ayuda a salvar puestos de trabajo.

Fuentes del Ministerio del Interior declararon que no existe un contrato válido entre la Steyr y Argentina, que necesitaría la aprobación gubernamental, en consultas con el primer ministro.

Sin embargo, se sabe en el Ministerio que la empresa Steyr pretende "ampliar" el negocio de 1938, cuando vendió tanques a Argentina, y las mismas fuentes subrayan que no ha cambiado la situación jurídica, por lo que sigue permitido lo que se concedió hace tres años.

El último congreso del Partido Socialista en Graz discutió también una posible exportación de armas a Argentina y se decidió no ceder nuevamente a la presión de los socialistas jóvenes.

El diario vienes Kronenzeitung publica hoy declaraciones del jefe de gobierno austriaco, Bruno Kreisky desde su cama de hospital, donde se le atiende por las dificultades respiratorias que sufrió a principios de esta semana.

En estas declaraciones, Kreisky destaca que una nueva petición de exportación de tanques a Argentina podría contar con su aprobación.

El Kronenzeitung informa también sobre la exposición de armamento en París y que Francia, bajo el nuevo Presidente Francois Mitterrand, procurará vender sus armas en el mercado internacional.